

Lyon, vendredi 25 février 2022

Guerre

Les villages de France pensent aux villages d'Ukraine

Nous, maires ruraux de toute la France, avec les conseillers municipaux et les citoyens, disons tout notre soutien au peuple Ukrainien.

Les villages de France pensent aux villages d'Ukraine et affirment la force de la solidarité entre les peuples. Nous invitons nos collègues à œuvrer pour initier des jumelages entre communes rurales. Notre association pourra aider le cas échéant à cette mise en relation.

Nous appelons la communauté internationale et l'Union européenne à tout mettre en œuvre pour que cessent les combats impactant les populations civiles et qu'ils appellent au respect du droit international, de l'intégrité territoriale et de la souveraineté nationale de l'Ukraine.

*Pour le Bureau,
Michel Fournier,
Président de l'AMRF*

#macommuneestutile

CONTACT PRESSE :

Cédric Szabo, directeur // Association des Maires Ruraux de France
06.85.76.94.90 // 04 37 43 39 80 // cedric.szabo@amrf.fr // amrf@amrf.fr // @maires_ruraux